
Инструкция по установке приложения Металл Экспо

instructions for installing the Металл Экспо application

Установка приложения «Металл Экспо» / installing the «Металл Экспо» App1

Вход в приложение / App Login2

     После запуска приложение предлагает форму авторизации. Введите 
данные вашего аккаунта: Логин / Пароль (Логин соответствует адресу вашей 
электронной почты и вводится в поле «e-mail»). Или воспользуйтесь 
функцией «Забыли пароль?». Письмо со ссылкой для подтверждения смены 
пароля придет к вам на «E-mail».

После авторизации откроется доступ к функционалу приложения.



     After launching, the application will display the login form. Enter your account 
details: Login / Password (your login corresponds to your email address and 
should be entered in the «E-mail» field). Alternatively, you can use the «Forgot 
password?» option. An email with a confirmation link to reset your password will 
be sent to your inbox.

Once authorized, you will gain access to the full functionality of the application.

Техническая поддержка приложения

Technical support of the application 


+7 (499) 758-0-911


metal-expo@expodat.com

     Для установки приложения введите в поисковой строке магазина приложений: «Металл Экспо» или 
отсканируйте камерой QR-код ниже.

     To install the application, enter «Металл Экспо» in the search bar of your app store or scan the QR-code 
below with your camera.

      Некоторые смартфоны не поддерживают функцию распознавания QR-кода стандартным приложением «Камера»,

и требуется специальное приложение. Some smartphones do not support the QR-code recognition function with the standard Camera 
application and a special application is required.

     С 11 по 14 ноября 2025 г. в Санкт-Петербурге на площадке КВЦ «Экспофорум» 
состоится 31-я Международная промышленная выставка «Металл-Экспо’2025».  

Главное событие металлургической индустрии соберет свыше 650 участников и 
привлечет более 25 тыс. посетителей.



     November 11 to 14, 2025, the 31st International Industrial Exhibition Metal-
Expo'2025 will take place at the Expoforum Convention and Exhibition Center in Saint 
Petersburg. This key event in the metallurgical industry will gather over 800 
participants and attract more than 30k visitors.


